



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

**FUNDAMENTOS**

El deporte y las actividades recreativas son elementos fundamentales para garantizar el bienestar físico y psicológico de todos aquellos quienes lo realizan. Es por ello que contar con instituciones que promuevan este tipo de actividades resulta de vital importancia para las comunidades. En este caso, resulta necesario destacar el rol del Club Los Pehuenes, que cumple 40 años de ser parte fundamental en la vida deportiva y social de la ciudad de San Carlos de Bariloche

El 16 de junio de 1981 comenzó a funcionar formalmente el Club Los Pehuenes, con una primera Asamblea que dio lugar a la conformación de la primera Comisión Directiva fundadora del Club. El proyecto definitivo versaba sobre el hecho de crear un Club que priorizara la reunión de la familia a través del deporte y la actividad social, abierto a propuestas culturales de conjunto. Luego de 40 años desde su fundación, el Club ofrece una gran variedad de actividades y deportes para todos sus socios, desde rugby, hockey, natación, básquet, tenis, waterpolo, karate, fútbol, acuagym, escalada, hasta actividades como spinning, pilates y actividades de gimnasio. Actualmente, cuenta con un total de 1.500 socios distribuidos entre estos. El aporte de los socios y todo lo recaudado es lo que permite que el Club pueda afrontar los costos operativos y proyectar obras para continuar creciendo y ofreciendo mayores alternativas deportivas y recreativas a la comunidad barilochense.

El Club Los Pehuenes mantiene convenios con instituciones públicas y privadas como por ejemplo: los colegios San Patricio, Don Bosco y Primo Capraro, la Asociación Esperanza, Club de Regatas, Universidad Nacional del Comahue, Centro Atómico Bariloche, Instituto Balseiro y el Ejército Argentino, instituciones que utilizan las instalaciones.

Resulta fundamental la promoción del deporte en todas sus modalidades; hacer actividad física no solo reduce el riesgo de padecer diversas enfermedades, sino que mejora el estado de ánimo y proporciona bienestar psicológico. Es de especial reconocimiento el esfuerzo que ha realizado el Club, como espacio de pertenencia de muchas familias barilochenses, para mantener activo el interés y la actividad en los tiempos difíciles que implica el contexto de pandemia. En los meses de cuarentena y de cuidado por el virus COVID-19, tanto los socios, como los y las profesores/as, los dirigentes, el personal todo, cada uno ha puesto su granito de arena para que el Club se mantenga presente y listo para recibir a las familias en cuanto el contexto lo fue



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

permitiendo. Son más de 50 los trabajadores, entre empleados y profesores, que encuentran su sustento económico a partir del trabajo en el Club.

En este sentido, el Club Los Pehuenes resulta entonces de gran importancia para la promoción del deporte, como ámbito de contención social y mentoría de enseñanza para las personas jóvenes y adultas que se desenvuelven dentro de la institución, y es por ello que celebramos y felicitamos a aquellas personas que mantienen vivo y activo al Club por su trabajo durante estos 40 años de trayectoria.

Por ello;

**Autoría:** Julia Elena Fernández.

**Acompañantes:** Juan Pablo Muená, Adriana del Agua, Graciela Vivanco, Claudia Contreras.



*Legislatura de la Provincia  
de Río Negro*

## **LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO**

### **D E C L A R A**

**Artículo 1°.-** De interés deportivo, social y cultural el aniversario n° 40 del Club Los Pehuenes, de la ciudad de San Carlos de Bariloche, que desde su fundación el 16 de junio de 1981 resulta entonces de gran importancia para la promoción del deporte, como ámbito de contención social y mentoría de enseñanza para las personas jóvenes y adultas que se desenvuelven dentro de la institución.

**Artículo 2°.-** De forma.